

Cantons de : Arleux - Douai Nord • Douai Nord-Est • Douai Sud • Douai Sud-Ouest • Marchiennes • Orchies

Douai Le Cercle d'escrime de Douai vient de prendre possession d'une toute nouvelle salle d'armes, rue des Wetz, dans l'ancienne Centrale fermière.

La nouvelle salle d'escrime aigüise l'appétit des épéistes !

● Rue des Wetz, le bâtiment de l'ancienne Centrale fermière était à l'abandon depuis des lustres. Après une année de travaux, réalisés sous maîtrise d'ouvrage municipale, la partie du bâtiment qui accueillait jadis un manège (pour l'armée) puis une salle des sports, s'est métamorphosée en une salle d'escrime, une des plus belles de France, avec poutres apparentes, murs de briques et bardage bois...

Cet écrin, le Cercle d'escrime de Douai (CED) vient tout juste de l'investir. Le club a quitté la salle Henneron, rue de Roubaix, trop exigüe pour la bonne centaine d'épéistes du CED, contraints de s'y partager cinq pistes d'entraînement.

La nouvelle salle, baptisée le Manège, en comporte 16, réparties sur deux niveaux. « *Au club, on ne pratique pour l'instant que l'épée. Avec ce nouvel équipement, le cas échéant, on va pouvoir s'ouvrir au fleuret et au sabre* », explique Frédéric Chotin, le maître d'armes du CED.

Autres perspectives : le développement du « baby-escrime » (pour les 4-6 ans) axé sur la motricité, programmé le mercredi (de 9 h 30 à 10 h 30). Et l'ouverture d'un créneau (le jeudi, à 20 h), pour le « fitness escrime », une pra-



La nouvelle salle, qui fut autrefois un manège, offrira aux épéistes du CED une surface d'environ 1 000 m².
PH. EMMANUEL WATTEAU

tique encore confidentielle en France, fondée sur le fait qu'on transpire beaucoup en maniant l'épée, et donc que ça facilite l'élimination des toxines !

« Un sport très formateur »

Mais le Manège est aussi un outil susceptible de porter au plus haut les couleurs du CED. La région compte 32 clubs d'escrime (soit 2 500 licenciés), parmi lesquels le cercle douaisien tire son épingle du jeu. « *On a eu un début de saison incroyable !* », se réjouit Frédéric Chotin. En effet, Baptiste Bétrancourt-Couaillet a arraché la victoire au premier cir-

cuit national cadet, en octobre dernier, et, toujours en cadet, Louis Vervoitte a gagné en novembre le premier circuit européen, à Bonn, une première dans l'histoire du club ! Par ailleurs professeur d'EPS au lycée Châtelet, à Douai, Frédéric Chotin propose à ses élèves la pratique de l'escrime, pendant les cours ou par le biais de l'UNSS. « *Lanouvelle salle est suffisamment grande pour s'ouvrir à d'autres établissements, collègues et lycées. Cela a facilité la participation financière du Département et de la Région.* » Vitesse, souplesse, réactivité, coordination : telles sont les qualités requises

pour la pratique de l'escrime. « *Il y faut aussi de l'assiduité, du travail, de la rigueur, c'est ce qui en fait un sport très formateur* », conclut Frédéric Chotin, qui a lui-même commencé à l'âge de 6 ans.

ANTOINE PLATTEEL

Contact : 06 61 80 31 76

Comment agit le Département

AIDE AUX ÉQUIPEMENTS SPORTIFS
L'investissement est de 1,3 M€. Avec la Ville, l'État, la Région, le Département contribuera à son financement (327 000 €), par le biais des équipements sportifs à proximité des collèges.